

L'ambassade de Russie à Berne, Brunnadernrain 37, est bien connue pour être un nid d'espions et de collabos serviles du dictateur mafieux Poutine. Le toit de l'ambassade est d'ailleurs truffé d'antennes en tous genres, qui ne laissent planer aucun doute quant à leur fonction.

Vers 1960, je suis allé une fois à l'ambassade de Berne lors d'une réception : il fallait voir ces officiels bedonnants, porteurs de dizaines de décorations, se précipiter comme des goinfres en courant comme des malappris vers les plats de hors d'oeuvres servis pour l'ensemble des invités.

Selon l'ambassade,
"Poutine est un orthodoxe profondément religieux qui prône la préservation des valeurs chrétiennes traditionnelles dans la société russe".

Ces "chrétiens" analphabètes doivent être plus crétins que chrétiens. Ils ont dû oublier de lire "les dix commandements" dont l'un des plus importants dit :

Tu ne tueras point !

Un petit rappel :
Le criminel de guerre Poutine a déjà tué, depuis le début de sa sâle guerre en Ukraine le 24 février 2022, des dizaines de milliers d'adultes, dont une grande majorité de civils, et plus de 500 enfants.

Il ne faudra pas oublier les terribles dommages occasionnés par les Russes en Ukraine depuis le 24 février 2022, pour un montant proche de mille milliards de dollars. Les Russes devront bientôt rembourser ces dégâts.